



## AVIS PUBLIC / PUBLIC NOTICE

### **ADOPTION DU BUDGET POUR L'EXERCICE FINANCIER 2022 ET DU PROGRAMME TRIENNAL D'IMMOBILISATIONS 2022-2023-2024**

En vertu de l'article 956 du code municipal, avis public est donné comme suit, QU'une séance extraordinaire du conseil aura lieu le **16 décembre 2021 à 18 heures** au Club des Lions, 6 rue Borden, Campbell's Bay, au cours de laquelle le conseil procédera à l'adoption du budget pour l'exercice financier se terminant le 31 décembre 2022 ainsi que du programme triennal d'immobilisations 2022-2023-2024.

Les délibérations et la période de questions lors de cette session porteront exclusivement sur les sujets ci-haut énumérés.

---

### **ADOPTION OF THE BUDGET FOR FINANCIAL YEAR 2022 AND OF THE THREE-YEAR CAPITAL PROGRAM 2022-2023-2024**

Pursuant to article 956 of the municipal code, public notice is given as follows, THAT a special council meeting will be held on **December 16, 2021 at 6 p.m.** at the Lions Club, 6 rue Borden, Campbell's Bay, during which the council will adopt the budget for the fiscal year ending December 31, 2022 as well as the three-year capital expenditure program 2022-2023-2024

The deliberations and the question period during this session will focus exclusively on the subjects listed above.

Donné à Campbell's Bay le 7<sup>e</sup> jour de décembre 2021

Sarah Bertrand  
Directrice générale

---

#### **Certificat de publication**

Je soussignée Sarah Bertrand, Directrice générale de la municipalité de Campbell's Bay, certifie sous mon serment d'office avoir publié l'avis ci-haut, en affichant une copie aux endroits désignés le 7 décembre 2021

EN FOI DE QUOI, je donne ce certificat ce 7<sup>e</sup> jour du mois de décembre 2021

Sarah Bertrand  
Directrice générale

---